

## Miércoles 27 de noviembre 2013

Última modificación 27.11.2013

El Financiero Aprueba Senado reforma financiera Jeanette Leyva / Rivelino Rueda El Pleno del Senado de la República aprobó, en lo general y en lo particular, la reforma financiera, la cual modifica, adiciona y deroga diversas disposiciones, además de expedir la Ley para Regular las Agrupaciones Financieras. Con 90 votos a favor, 24 en contra y una abstención, los grupos parlamentarios representados en la Cámara alta avanzaron en este ordenamiento, que representa uno de los compromisos del Pacto por México, mismo que fue presentado el 8 de mayo pasado por ese mecanismo de construcción de acuerdos del gobierno federal y los partidos políticos. No obstante, senadores del PRD y del PAN realizaron 147 reservas en la discusión en lo particular, principalmente de la senadora perredista Dolores Padierna Luna, pero ninguna prosperó, procediendo a ser enviado al Ejecutivo para su publicación. P.C. reforma hacendaria Ingresos a través de turistas internacionales alcanzan máximos Diego Elías García De enero a septiembre los ingresos por medio de los turistas internacionales registraron un récord histórico, al sumar 8,591 millones de dólares, lo que se tradujo en un crecimiento de 8.2 por ciento en comparación con el mismo período del año pasado, de acuerdo con datos de Banco de México (Banxico). Este incremento obedeció principalmente a que los ingresos a través de los turistas de internación -es decir aquel visitante que por lo menos pasa una noche en algún tipo de alojamiento- también alcanzaron el nivel más alto en la historia, con 8,172 millones de dólares. Por su parte, los ingresos por los turistas fronterizos fueron de 418 millones de dólares en los nueve meses del año, esto quiere decir 1.8 por ciento menos que en el mismo lapso del año anterior. P.C. Banco de México, turismo Mexicanos pasan más tiempo en internet que en TV televisión (Ana Martínez Serrano) Los mexicanos pasan tres veces más tiempo en internet que viendo la televisión, con un promedio de 41.3, contra 12.8 horas semanales, respectivamente, de acuerdo con el quinto Estudio sobre Hábitos y Percepciones de los Mexicanos sobre Internet, que realiza el World Internet Project (WIP). Así, internet se ha convertido en la principal fuente de información y entretenimiento para los 59.2 millones de usuarios de la red en México. El 78 por ciento de los usuarios de internet considera los portales web como el medio más importante para obtener información, le siguen la televisión, con 55 por ciento y los periódicos, con 53 por ciento. P.C. telecomunicaciones, internet, televisión Negociaciones del TPP, hacia el primer semestre de 2014 Ivette Saldaña Con complicaciones en el capítulo de propiedad intelectual, así como en solución de diferencias para medio ambiente y trabajo, los gobiernos de los 12 países que integran el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP por sus siglas en inglés), intentan concretar las negociaciones antes de que finalice el 2013, con el "peor escenario" de que se termine hasta el primer semestre del 2014, señaló el titular de la Secretaría de Economía (SE), Ildefonso Guajardo Villareal. Además, existen dificultades para llegar a acuerdos en los capítulos de empresas de Estado, en la parte comercial, baja arancelaria y reglas de origen, en las que a pesar de que hay avances aún no se entra a lo más difícil que es la parte de definir los productos sensibles. Sin embargo, se buscarán mayores avances en la próxima reunión ministerial que tendrá lugar en Singapur del 7 al 10 de diciembre próximo, manifestó en entrevista con EL FINANCIERO. P.C. TPP, acuerdos comerciales Necesario lograr precios justos para productores: Sagarpa Héctor A. Chávez Tras varios años de diferencias entre las secretarías de Agricultura y Economía, en la presente administración se ha logrado un trabajo conjunto para que ambas dependencias decidan sobre el mercado y las importaciones de productos agropecuarios y se logren precios justos para los productores, aseguró el secretario de Agricultura Enrique Martínez y Martínez. En el marco de la presentación del Atlas agroalimentario, destacó que ahora con el tablero de control presentado hace algunas semanas por el presidente Enrique Peña Nieto, se tienen las herramientas para saber qué stock se tiene de productos, cuál va a ser la producción estimada, la demanda nacional, y hasta que posibilidades de exportación existen y con ello "sabes para dónde direccionar, si quitas aranceles, si abres fronteras o cierras, etcétera". Informó que uno de los resultados inmediatos del trabajo conjunto ha sido la cancelación del decreto del 2008 que permitía la importación de maíz de países, aún con los que no se tenía acuerdo comercial que estaba haciendo mucho ruido y no correspondía a las acciones actuales pues complicaba la situación de la producción nacional con el desplome de precios a los productores. Confirió en que para el ciclo-Otoño-Invierno, Sinaloa recupere sus niveles productivos superando las 5 millones de toneladas de maíz, e incluso dijo, se llevan a cabo acciones para cambiar 150 mil hectáreas actuales a maíz amarillo y sorgo, lo que permitiría no saturar más el maíz blanco y disminuir las importaciones de amarillo. P.C. Sagarpa, agricultura, precios Reforma Aumenta 20.6% conexión web en hogares Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (27 noviembre 2013).- Al mes de abril, alrededor de 9.5 millones de hogares en México cuentan con conexión a Internet, lo que representa un incremento de 20.6 por ciento respecto a las cifras de 2012. De acuerdo con la Encuesta en Hogares sobre Disponibilidad y Uso de las Tecnologías de la Información, 30.7 por ciento de los hogares en el País tienen acceso a la red. Hasta abril, México contaba con 49.4 millones de usuarios de computadora, mientras que 46 millones son internautas. Mediante un comunicado, el Inegi y el Ifetel informaron que los usuarios de Internet registraron un aumento del 12.5 por ciento respecto al 2012. Según datos de la encuesta, en el País hay 11.1 millones de hogares equipados con computadora, lo que representa un 35.8 por ciento del total, es decir un crecimiento de 13.3 por ciento con relación al 2012. Los usuarios de entre 12 y 34 años siguen liderando el uso de la red, pues representan 62.6 por ciento del total de internautas. Una de las metas de la reforma constitucional en telecomunicaciones es llevar banda ancha a 75 por ciento de los hogares y 85 por ciento de las pymes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. telecomunicaciones, internet Dibuja OCDE negro panorama en pensiones Por Jessika Becerra Cd. de México México (27 noviembre 2013).- Un trabajador del sector formal en México, recibirá como pensión apenas 28.5 por ciento del ingreso promedio que obtuvo durante su vida laboral, calcula la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). La pensión que recibirán los mexicanos en su vejez es de las más bajas respecto a la calculada para los países que integran la OCDE y contrasta con el 80 por ciento que tendrán los ciudadanos en Dinamarca o el casi 70 por ciento de los españoles, calcula el documento "Pensiones, un vistazo 2013". Este cálculo es para los trabajadores que alcanzan a cubrir todas las condiciones que exige el sistema de cuentas para el retiro, pero el problema es que en México la cobertura es

insuficiente y muchos no tendrán ni este ingreso. Uno de los problemas es la informalidad, ya que el esquema de pensiones en México sólo cubre 57.7 por ciento de la población en edad de trabajar, debido al alto nivel de desempleo y a la ocupación informal. P.C. OCDE, pensiones, seguridad social Crecen 0.60% exportaciones en octubre Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 noviembre 2013).- En octubre, las exportaciones totales de mercancías registraron un incremento mensual de 0.60 por ciento, luego de su reducción de 0.98 por ciento en septiembre, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El organismo explicó que la variación favorable del valor de las ventas al exterior fue producto de alzas de 0.45 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 1.65 por ciento en las petroleras, tomando como referencia cifras desestacionalizadas que, al eliminar las diferencias por días laborables, permiten comparaciones mensuales. Las importaciones totales tuvieron un crecimiento mensual de 1.11 por ciento en el décimo mes del año respecto a septiembre. Las importaciones no petroleras subieron 1.65 por ciento a tasa mensual, mientras que las petroleras disminuyeron 3.50 por ciento. P.C. INEGI, exportaciones Supera Bitcoin los mil dólares Por NEGOCIOS / Staff Nueva York Estados Unidos (27 noviembre 2013).- La moneda virtual Bitcoin rebasó el nivel de mil dólares en el mercado Mt. Gox., al cotizar en un máximo de mil 44 dólares, destacó hoy MarketWatch. La semana pasada, la divisa tocó los 900 dólares luego de que en una audiencia en el Senado estadounidense se dieron señales de aceptación hacia el Bitcoin. Las ganancias en el Bitcoin se atribuyen a la sensación de legitimidad, la fuerte demanda en China y las inversiones realizadas por empresas de capital de riesgo. La Bitcoin, que no está respaldada por algún Banco Central, cotizaba a inicios de año en niveles de 13 dólares. En Benchmark, Jorge A. Meléndez escribe: Vendo Porsche en 300 Bitcoins Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sistema financiero, bitcoin Crecen asiáticas en Norteamérica Por Sara Cantera Cd. de México México (27 noviembre 2013).- Las armadoras asiáticas serán las que más incrementarán su producción en 2013 en Canadá, Estados Unidos y México, con un crecimiento de 7 por ciento, de acuerdo con la consultora IHS Global Insight. Guido Vildoza, gerente Automotriz de IHS, dijo que, en contraste, las armadoras europeas disminuirán su producción 4.8 por ciento, y las estadounidenses la incrementarán 5.6 por ciento. El especialista destacó el auge que vive la industria en Norteamérica, pues además todavía se construirán nuevas plantas en la región. Gracias a este crecimiento, las empresas automotrices podrán en el mercado 45 nuevos modelos solamente el año próximo. P.C. industria automotriz Ven descuidada vinculación con academia Por Adriana Leyva Guadalajara México (27 noviembre 2013).- En Guadalajara son un misterio los resultados de la relación entre la academia y la industria. NEGOCIOS constató, según entrevistas con las principales universidades privadas de la Ciudad, que no se sabe con exactitud el impacto de los convenios que tienen con compañías y organismos empresariales para colocar a los egresados. No hay ahorita una estadística, la estamos armando porque mi área apenas acaba de generarse hace dos meses, entonces cada campus hacía este trabajo, mas no se le daba seguimiento a cuántos chavos se quedaban en la empresa", dijo Fernanda Mungaray Peralta, directora de Vinculación Universitaria de la Universidad del Valle de México (UVM) en Guadalajara. P.C. sector industrial, academia, educación, empleo Estanca al turismo falta de inversión Por Arely Sánchez Cd. de México México (27 noviembre 2013).- El sector turístico de México enfrentará rezago y estancamiento frente a otras naciones, mientras no lleguen las inversiones privadas para desarrollar más y mejor infraestructura, alertaron representantes del sector. En el Foro "Invertir en turismo, ¿un juego sin reglas claras?", Alejandro Morones, ex subsecretario de Turismo, dijo que para evitar que el número de turistas extranjeros y nacionales se estanque es urgente reactivar la construcción de más hoteles. "Se requiere estar generando por lo menos 8 mil cuartos cada año para ser realmente competitivos. Si queremos más turistas debemos hacer crecer la oferta", expuso. John Mc Carthy, ex director general del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), coincidió en que las inversiones muestran signos de estancamiento. Expuso que entre 2010 y 2013 se edificaron apenas 14 mil cuartos, mientras que en 2008 y 2009 se habrían logrado 30 mil. El año pasado, se captaron 2 mil 155 millones de dólares en el sector, cuando en 2008 fueron 4 mil 641 millones, dijo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. turismo El Universal Anuncian plan de fianzas a Pymes Mario Alberto Verduco| El Universal El gobierno federal puso en marcha el programa de garantías de fianzas para pequeñas y medianas empresas (Pymes), con el propósito de elevar la capacidad de afianzamiento de estas unidades que contratan obra, bienes y servicios públicos, y que requieren avalar el cumplimiento del contrato o los anticipos otorgados. En el anuncio, pronunciado en el Antiguo Palacio del Arzobispado, el titular de la Secretaría de Hacienda, Luis Videgaray, expuso que a través de Nacional Financiera (Nafin) se garantizará hasta la mitad del riesgo de las pólizas de fianzas, con lo que se busca potenciar el valor de los avales que dan a Pymes y duplicar su afianzamiento. El funcionario reconoció que muchas Pymes tienen como obstáculo cumplir con el requisito de las fianzas que pide la normatividad del gobierno federal, esto pese a tener productos de calidad, con capacidad corporativa y que pueden llegar a ser muy buenos proveedores. P.C. pymes, sistema financiero Al alza, por 2 semanas, las reservas Redacción| El Universal En la última semana, las reservas internacionales del país aumentaron mil 874 millones de dólares, para alcanzar un nuevo máximo de 175 mil 882 millones de dólares al 22 de noviembre y sumar dos semanas consecutivas al alza. De esta forma, las reservas son superiores en 12 mil 367 millones de dólares, respecto al cierre de 2012, según el Estado de Cuenta del Banco de México. El incremento de las reservas en la última semana obedeció a la venta de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al banco central por 2 mil millones de dólares, a pesar de una reducción de 126 millones de dólares, resultado principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales de Banxico. La base monetaria del país disminuyó 17 mil 798 millones de pesos, debido a la reducción en la demanda de dinero. (Con información de Notimex) P.C. reservas internacionales El Economista Reforma financiera acelerará crecimiento: SHCP Notimex La aprobación de la reforma financiera se desarrollará un sector sano, equilibrado y sostenible, que será clave para acelerar el crecimiento económico en beneficio de la población mexicana, afirmó en un comunicado la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La dependencia expresó al mismo tiempo su reconocimiento a los diputados y senadores por la aprobación de la reforma financiera, ya que incorpora iniciativas de todos los partidos políticos. P.C. SHCP, reforma hacendaria Disminuye tensión en mercados financieros: BCE Notimex Las tensiones en

los mercados financieros son tan bajas como lo eran antes de los comienzos de la crisis financiera en 2007, señaló hoy el Banco Central Europeo (BCE) en Frankfurt. El estrés en el sistema financiero volvió a niveles cercanos a los de antes de la crisis, según insistió el BCE en su Informe de Estabilidad publicado este miércoles. La situación de financiación de los bancos ha mejorado y la economía se recuperó, aunque sea no de manera definitiva. En su conjunto, sin embargo, según los guardianes del euro la situación sigue frágil. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, economía mundial Sigue en aumento reservas de crudo en EU AFP Las reservas de crudo en Estados Unidos aumentaron mucho más de lo previsto la semana pasada, según cifras publicadas el miércoles por el Departamento de Energía (DoE). Estas reservas subieron de 3 millones de barriles (mb) a 391.4 millones en la semana que terminó el 22 de noviembre. El nuevo incremento de los stocks acentúa la tendencia a la alza observada desde mediados de setiembre. En las nueve semanas anteriores, las reservas de crudo estadounidense ya habían aumentado 32.8 mb. P.C. Estados Unidos, petróleo, reservas Brent termina a la baja con 110.88 dólares AFP El petróleo terminó a la baja en Nueva York este martes en un mercado que espera un nuevo incremento de las reservas de crudo en Estados Unidos. En Londres, el barril de Brent del mar del Norte para igual entrega terminó en 110.88 dólares en el Intercontinental Exchange (ICE), en baja de 12 centavos con relación al cierre del lunes. El barril de "light sweet crude" (WTI) para entrega en enero en el New York Mercantile Exchange (Nymex) cedió 41 centavos a 93.68 dólares. P.C. crudo Brent, precios La Jornada Aumenta en México número de personas de alto patrimonio: informe Por Notimex México, DF. En México, el número de individuos de alto patrimonio (HNWI, por su siglas en inglés) o personas que disponen de más de un millón de activos susceptibles de inversión, creció en 6.6 por ciento en 2012, gracias a su dinamismo económico. De acuerdo con el Informe Anual sobre Riqueza en el Mundo 2013, realizado por la consultora Capgemini y RBC Wealth Management, México mantiene un crecimiento sistemático de su Producto Interno Bruto (PIB) y un fuerte desempeño de su mercado de renta variable. Destaca que México "fue la nota" en América Latina, que -precisa- disminuyó su avance respecto a 2011 y sólo creció 4.4 por ciento, sobre todo al menor incremento del PIB y a la contracción de los mercados de renta variable de Brasil y Argentina. P.C. riqueza, patrimonio, inversión Sin computadora, 64.2% de hogares en México: sin Internet, 69.3%: Inegi Por Miriam Posada México, DF. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía, en coordinación con el Instituto Federal de Telecomunicaciones dieron a conocer la Encuesta en Hogares sobre Disponibilidad y Uso de las Tecnologías de la Información a abril de 2013, en la que destaca que a pesar de que ha habido avances en la penetración del uso de Internet y en la migración a televisión digital, en México 64.2 por ciento de los hogares no tiene computadora, 69.3 no tiene conexión a Internet; y 74.2 por ciento no tiene televisión digital. La encuesta estimó un total de 11.1 millones de hogares equipados con computadora, que corresponden al 35.8 por ciento del total de hogares, lo que refleja un incremento del 13.3 por ciento respecto al año previo. P.C. INEGI, telecomunicaciones, tecnologías de la información, internet, computadoras El dólar se vende en 13.01 pesos en el AICM Por Notimex México, DF. Las casas de cambio localizadas en la terminal aérea de la capital mexicana ofrecen el dólar estadounidense en un promedio de 13.01 pesos y lo adquieren 12.36 pesos. A la venta, el mayor precio de la divisa norteamericana es de 13.20 pesos, mientras que el menor a la compra es de 12.10 pesos, en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). En los centros cambiarios de ese lugar, el euro se vende hasta en 18.10 pesos, en tanto que su menor cotización a la compra es de 17.60 pesos. P.C. tipo de cambio El País La pensión máxima subirá 6,3 euros en 2014 y las mínimas, entre 0,5 y 3 euros EP Madrid 27 NOV 2013 - 16:40 CET262 La subida de las pensiones en un 0,25% para 2014 se traducirá en un pequeño aumento en la nómina mensual de sus perceptores, de apenas unos euros, dependiendo del importe de la pensión P.C. pensiones, seguridad social Rajoy niega los datos y dice que este año no ha habido destrucción de empleo Miguel Jiménez Madrid 27 NOV 2013 - 10:21 CET576 El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha sorprendido este miércoles en el Congreso al afirmar, en contra de las estadísticas oficiales y de los datos de su propio Gobierno, que este año no ha habido destrucción de empleo en España y ha atribuido ese supuesto éxito a la reforma laboral. Las cifras, sin embargo, no le acompañan. En los últimos 12 meses se han perdido 497.100 empleos, según las cifras de la Encuesta de Población Activa (EPA) que publica el Instituto Nacional de Estadística y en lo que va de 2013, según la misma fuente, se han perdido 133.900 empleos, pese a que en este caso se estaría comparando un trimestre estacionalmente fuerte para el empleo, como es el tercero, con uno más débil, como es el cuarto. P.C. desempleo, reforma laboral El bitcoin a 1,000 dólares Javier Martín Madrid 27 NOV 2013 - 17:53 CET El bitcoin la barrera de los mil dólares en la casa de cambio Mt. Gox, la principal de este sistema de moneda virtual al realizar el 80% de las operaciones. En la mañana del miércoles, el bitcoin cotizaba a 1.075 dólares (792 euros), aunque en otras casas de cambio como Bitstamp cotizaba a 950 dólares (700 euros). La pasada semana superó la barrera de los 900 (663 euros) mientras el comité del senado norteamericano escuchaba a defensores y detractores de esta moneda virtual que en enero de este mismo año cotizaba a unos 10 euros. P.C. sistema financiero, bitcoin El gasto en innovación tecnológica en España desciende un 9,1% en 2012 EP Madrid 27 NOV 2013 - 12:21 CET A pesar de que aparece señalada constantemente en los mensajes de los políticos, los empresarios y los analistas como la vía para salir de la crisis en España, el gasto en innovación tecnológica en 2012 fue de 13.410 millones de euros, un 9,1% menos que el año anterior, según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE). P.C. innovación, tecnología, inversión El gasto de los turistas extranjeros marca un nuevo récord en octubre El País Madrid 27 NOV 2013 - 11:14 CET5 El gasto realizado por los turistas internacionales registró un nuevo récord en octubre, con 5.476 millones de euros, un 16,8% más que en idéntico mes del año pasado, según los datos del Ministerio de Industria, Energía y Turismo. Los británicos y los alemanes fueron los que más gastaron, mientras Cataluña y Canarias fueron los destinos más beneficiados. P.C. turismo